

# Risch der Zukunft

## Ortsentwicklung



## Öffentliche Ausstellung Wettbewerbe

### «Neues Zentrum Dorfmat» und «Bahnhof Süd Rotkreuz»

Mit dem Abschluss der Wettbewerbe «Neues Zentrum Dorfmat» der Gemeinde Risch und dem Neubau «Bahnhof Süd» von SBB Immobilien ist ein weiterer Meilenstein in der Neugestaltung des Zentrums von Rotkreuz erreicht. Damit werden die Weichen für einen zukunftsfähigen und attraktiven Ortskern gestellt.

Die Gemeinde Risch und SBB Immobilien stellen gemeinsam die Siegerprojekte vor und laden Sie zur öffentlichen Ausstellung ein, in der alle eingereichten Projekte präsentiert werden.

#### Öffnungszeiten Ausstellung

**25. Juni 2025 bis 10. Juli 2025**

**Montag bis Freitag**, 10.00 bis 19.00 Uhr  
Festtrakt Ökihof (grüner Punkt in Plan)

#### Anwesenheit Projektverantwortliche

**Dienstag, 1. Juli 2025**, 19.00 bis 20.00 Uhr

**Dienstag, 8. Juli 2025**, 19.00 bis 20.00 Uhr

Die Projektverantwortlichen der Gemeinde Risch und SBB Immobilien geben direkt vor Ort Auskunft zu den Siegerprojekten und dem Wettbewerb.



Die **Ausstellung** ist an der **Buonaserastrasse 23** in Rotkreuz wenige Gehminuten vom Bahnhof Rotkreuz barrierefrei zugänglich.